

Stein Hanse e.V. aus Henstedt-Ulzburg spendet LEGO-Artikel für zu uns geflohene Kinder und Jugendliche

31.08.2022 14:42



Über eine Spende ganz besonderer Art durfte sich Wenzel Waschischeck, Integrationsbeauftragter der Gemeinde Henstedt-Ulzburg freuen. Martin Horn, erster Vorsitzender der Stein Hanse e.V., eine Gruppe begeisterter LEGO-Fans, überreichte ihm originalverpackte LEGO-Artikel für Kinder und Jugendliche.

„Da ist wirklich für jede und jeden etwas dabei“, sagt Waschischeck nach einer ersten Sichtung der bunten Themensets. Den Kontakt zum Integrationsbeauftragten der Gemeinde Henstedt-Ulzburg hat Martin Horn eigeninitiativ gesucht. „Wir freuen uns, dass wir mit unserer Spende Kindern in ihrer schwierigen Lage eine Freude machen können“, so Martin Horn bei der Übergabe am Rathaus.

Die meisten Artikel werden bei Veranstaltungen oder in der Beratung den Weg zu den Kindern und Jugendlichen finden. Einige Sets wird Wenzel Waschischeck aber auch in der aufsuchenden Beratung verteilen.

„Eine super Sache, die Kinder werden sich sehr darüber freuen“, weiß der Integrationsbeauftragte und verrät, dass ein großes Interesse an einer gemeinsamen Aktion mit dem in Henstedt-Ulzburg ansässigen Verein Stein Hanse e.V. besteht. Die Planungen betreffen aber erst das Jahr 2023, da die-LEGO Enthusiasten im Jahr 2022 mit Ausstellungen im norddeutschen Raum längst ausgebucht sind.

Wir dürfen also gespannt sein! Weitere Informationen über die Stein Hanse finden Sie hier: www.steinhanse.eu